mühl heim am main

Stadt Mühlheim am Main, Samstag, 2. Juni 2018

## Rathausteam entscheidet Kegelturnier für sich

Am Samstag folgten 3 weitere Teams dem Ruf des Veranstalters der Sport Kegler Mühlheims. Bereits zum 7. Mal fand das Turnier auf den Kegelbahnen der Willy-Brandt-Halle statt. Neben dem Gastgeber und bisherigen Seriensieger nahmen noch ein Team des KV Mühlheim teil, das Team "Stadtverordnete" und ein Team der Verwaltung mit Bürgermeister Daniel Tybussek an der Spitze.



Der Bürgermeister schaffte auch den Tagesbestwert aller Kegler mit insgesamt 481 Holz, dicht gefolgt von seinem Teamkameraden Michael Rupp, der es auf 474 Holz brachte. Das Ergebnis der Siegermannschaft vervollständigten Martin Deiß (393) und Marcus Ruhr (430). Insgesamt fielen 1778 Holz beim Rathausteam, der Zweitplatzierte, die SKV Mühlheim erreichten immer noch sehr starke 1715 Holz.

Der Dank aller Teilnehmerinnen und Teilnehmer geht an den SKV Mühlheim, der die Veranstaltung wie gewohnt hervorragend organisierte.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611 stadt-muehlheim.